

D-Jugend bei Turnier in Hochdorf

19.07.2018 15:29

Wie auch im letzten Jahr wurden wir von unserem Nachbarn, dem SV Hochdorf, zum alljährlichen Turnier eingeladen. Bei sommerlichem Wetter und einer durchgewürfelter Mannschaft ging man gut motiviert in das erste Spiel. Gleich im ersten Spiel traf man auf den späteren Turniersieger Denzlingen 4 und unterlag deutlich mit 3:0. Durch diese Niederlage und die fehlenden Spieler des Jahrgangs 2006, kam schnell Frust und Unmut auf. Nach dem zweiten Spiel war die Welt wieder in Ordnung. Spielerisch und kämpferisch bezwang man den SV Glottertal mit 3:0 und man ging als Sieger vom Platz. Im letzten Spiel des Tages traf man auf den SV Hochdorf, dem man ein 0:0 abnahm. Unterm Strich war der SCH überlegen und hätte dieses Spiel gewinnen müssen. So erreichten die Jungs an diesem Tag doch noch einen versöhnlichen zweiten Platz.

Vielen Dank den Spielern, die ausgeholfen und supergute Leistung gezeigt haben.

